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Prudente
vistoria
obras

EXECUTIVO / Em exercício como governador do DF, o presidente da Câmara Legislativa esteve em algumas administrações
regionais, ontem. Rafael Prudente adiantou que vai sancionar lei quemoderniza a carreira de profissionais da saúde pública

» JÉSSICA MOURA
» LUANA PATRIOLINO

O governador em exercí-
cio do Distrito Federal,
Rafael Prudente (MDB),
fez uma série de visitas

a administrações regionais (Ras)
e a obras emandamento na capi-
tal. A primeira parada foi no Ita-
poã, ontem. O distrital anunciou
a liberação de R$ 5milhões para
as RAs. “Estamos aproveitando
esses dias para vistoriar algumas
obras que são emblemáticas da
cidade e para a população há
muito tempo”, afirmouPrudente.
A visita ao Itapoã estava acor-

dada com o administrador da ci-
dade, Marcus Cotrim. Uma
emenda parlamentar de R$ 100
mil foi destinada à região. Uma
das reivindicações apresentadas
pelos moradores foi a pavimen-

tação da DF-330— que liga Pla-
naltina e Sobradinho à cidade.
O produtor ruralWhiteVilela,

60 anos, pediu a Rafael Prudente
a pavimentação da via. “Na épo-
ca da chuva ficamos completa-
mente ilhados”, relatou. A licença
ambiental da estrada ainda é
avaliada pelo Instituto Brasília
Ambiental (Ibram).
No Sol Nascente, o governador

em exercício destacou obras de
iluminação pública e infraestru-
tura. “Trouxemos aboanotícia do
investimentode500mil reaisdes-
tinados à administração regional
para fazer investimento na área
de administração pública para
melhorar não só a infraestrutura,
mas a segurança de toda a popu-
laçãoquemora aqui”, ressaltou.
O emedebista garantiu que o

dinheiro será usado para reforçar
o andamentodoProgramaReno-

va DF. “Vamos centralizar recur-
sos para as administrações mais
carentes, que mais precisam,
dentre elas, o SolNascente”, deta-
lhouPrudente.
Para o administrador regional

Claudio Ferreira, a falta de in-
fraestrutura é o principal desafio
da cidade, sobretudo a instalação
de novos postes de luz. “A segu-
rança pública não passa só pela
mão da polícia. Passa, também,
pela gestão da administração em
questão. Principalmente, ilumi-
nação pública. Lugares escuros

que, quando a iluminação chega,
inibe mais a atuação dos crimi-
nosos”, apontou.
Em Ceilândia, o destaque foi

para a obra do estacionamento
da Feira do Produtor. “Cremos
que, em30 dias, ela será entregue
à população e aos frequentado-
res da feira. A feira tem, aproxi-
madamente, 50mil metros qua-
drados e só de estacionamento
tem cerca de 6mil”, descreveu o
administrador de Ceilândia, Fer-
nandoFernandes.
OobjetivodeRafael Prudente é

continuar visitando as regiões do
DFediscutir temáticas relaciona-
dasàsaúdepúblicadacapital.“De-
veremos receber um lote de vaci-
nas, comaministra FláviaArruda.
Tambémtemosdespachonogabi-
netepara falar comosecretáriode
Saúde, para acompanhardeperto
avacinação”,adiantou.

Próximo passo
Como governador interino,

Rafael Prudente sanciona, na
manhã de hoje, a lei que mo-
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“Quem
caralhasé Jones

Manuel?Realmente
eunãosei.Masseeu
soubessediriaqueele
precisadeumbom

banho”
Secretário de

Cultura dogoverno
Bolsonaro,Mário Frias

“Bolsonaro foi
internado. Já

comprei fogos.Tão
deixandoagente

sonhar...”
Historiador e

youtuber JonesManoel

SÓPAPOS

SIGAODINHEIRO

R$ 30.913.729,21
ÉomontantegastopeloGDFcom
aluguéisdeimóveisnoprimeiro
semestredesteano.Ovaloré25%
maiordoqueodestinadoparaessa
finalidadenomesmoperíodo,

segundolevantamentodogabinetedo
deputadodistritalChicoVigilante(PT).

APERGUNTAQUE
NÃOQUERCALAR….

O presidente Jair
Bolsonaro e seus

filhos estão fazendo
uma exploração
política da doença
ou apenas expondo

uma situação
grave?

ANAMARIACAMPOS/anacampos.df@dabr.com.br

derniza a carreira de assistên-
cia pública da Secretaria de
Saúde do DF. O impacto será
para mais 10 mil servidores. Na
prática, a norma permitirá ao
Estado reconhecer os trabalha-
dores com qualificação supe-
rior à do concurso prestado no
passado, evitando a evasão e o
deficit de profissionais.
A proposta é uma reivindica-

ção dos servidores da rede públi-
ca de saúde do DF, articulada
desde outubro de 2020 com inte-
grantes do primeiro escalão do
Palácio do Buriti. A sanção será
um dos principais atos de Pru-
dente durante os quatro dias em
que estará emexercício.

Até domingo
Rafael Prudente, que é presi-

dente da Câmara Legislativa do
Distrito Federal (CLDF), assumiu
o governo local na tarde da últi-
ma quarta-feira, quando tomou
posse no palácio do Buriti. Ele
ocupa o posto até o próximo do-
mingo. O governador Ibaneis Ro-
cha (MDB) está de férias e o vice,
PacoBrito (Avante), saiu de licen-
ça não-remunerada.
Nanoite de ontem, o governa-

dor em exercício esteve no Ga-
ma.Taguatingadeve receber a vi-
sita de Prudente na manhã de
hoje. “Temos uma agenda exten-
sapara acompanharde tudoper-
to tudo que está acontecendo
aqui no Distrito Federal”, con-
cluiu Prudente.

No Itapoã, o deputado distrital Rafael Prudente anunciou investimento deR$5milhões para asRAs

Ed Alves/CB/D.A Press

Dois deputados doDF
aprovamLDOeaumento

do FundoEleitoral
Apenas dois deputados da bancada doDF—Bia Kicis (PSL-DF) e
Laerte Bessa (PL-DF)—votarama favor da aprovação da Lei de
DiretrizesOrçamentárias (LDO), que estabelecemetas, limites de
despesas e prioridades doOrçamento de 2022, e aumenta o valor
previsto para o Fundo Eleitoral. Omontante será de nomínimo
R$5,7bilhões, quaseo triplodaúltimaeleição.PaulaBelmonte
(Cidadania-DF), LuisMiranda (DEM-DF), ÉrikaKokay (PT-DF) e
Professor IsraelBatista (PV-DF) votaramnão. JáCelinaLeão (PP-DF)

e JúlioCésarRibeiro (Republicanos-DF) estavamausentes.A
aprovaçãodeumfundo tãoaltoparaacampanhaeleitoral

repercutiumuitonegativamenteontem.BiaKicis, voto favorável à
LDO,postouuma justificativanas redes sociais:“Essa lei estabelece
prioridadesparaa saúde,paraa segurançapública e suaaprovação

era imprescindível paraestabelecer asmetasde2022”.

Menosmortes
ODistritoFederal estáentreasquatro

unidadesda federaçãoque
registrarammenor taxademortes
violentas intencionaisdopaísem
2020.A taxacomputada foide14,2
porcemmilhabitantes.Ogrande

mérito foideSãoPaulocom9mortes,
seguidoporSantaCatarina, com11,2
eMinasGerais, com12,6.Éoque
indicao15ºAnuárioBrasileirode
SegurançaPúblicadivulgadoontem.

MuseuCarlos Terena
Nasce ummovimento emBrasília e
emcomunidades indígenas para
homenagearCarlosTerena,morto
háummêspor complicações da

covid-19, colocandoonomedele no
Museudo Índio.Terena semudou

paraBrasília comoumdos
primeiros indígenas habitantes da
capital. Foi ele quedescobriu,

engavetadonaFunai, o projeto do
Museudo Índio feito porOscar
Niemeyer e, em1986, levouo

projeto ao então governador doDF,
José Aparecido que adotou a ideia.

Promovidas
As juízasCarmenNíceaNogueira
Bittencourt e AnaMaria Ferreira da
Silva serão promovidas hoje ao
cargo de juízas deDireito

Substitutas de SegundoGrau. A
cerimônia será realizadapela
plataformaTeams, com

transmissão, ao vivo, pelo canal do
Tribunal de Justiça doDistrito
Federal eTerritórios (TJDFT) no
YouTube. Elas forameleitas em

junhopara ocupar as vagas deixadas
pelos colegas LuisGustavo eAlvaro
Ciarlini, promovidos, emmaio, a

desembargadores. CarmenNicéa foi
promovida pelo critério de

merecimento eAnaMaria Ferreira
da Silva, por antiguidade.Duas
magistradas linha-dura.

Absolvição
A17ªVaraCível deBrasília

absolveu o governador Ibaneis
Rocha e o ex-presidente da
Câmara Legislativa AlírioNeto
(PTB) emaçãode improbidade
administrativa que questionava
opagamento deumaparcela
referente a reposição salarial dos
servidores daCasa. Ibaneis era
advogadodaAssociaçãodos
servidores, ex-servidores e
pensionistas daCâmara

Legislativa doDF (Assecam).
Tudoocorreuhá 13 anos. Para o
MPDFT, o pagamento foi

irregular,mas a Justiça julgou a
ação improcedente.

Kokay quer prêmio para
quemse destacar na
promoção dos direitos

LGBTQIA+
Adeputada federal ErikaKokay (PT-
DF) protocolounaMesaDiretora da

Câmara Federal Projeto de
Resolução que institui o Prêmio
Nacional JoãoAntônio de Sousa
Mascarenhas, a ser concedido

anualmente pelaCasa, para pessoas
físicas e jurídicas que se destacarem
napromoção eproteçãodos direitos
humanos dapopulação LGBTQIA+
noBrasil. O Prêmio será conferido,
anualmente, em28de junho,Dia
Internacional doOrgulho LGBT, a
cincopersonalidades, pessoas

físicas ou jurídicas, pela Presidência
daCâmara Federal e pelaComissão
deDireitosHumanos eMinorias, e
consistirá na concessão dediploma

demençãohonrosa aos(às)
agraciados(as), em sessão

especialmente convocadapara esta
finalidade. Embate duro coma

bancada evangélica.

Farmáciapopularparapets
OdeputadodistritalDanielDonizet
(PL) apresentouprojeto queprevê a
criaçãoda FarmáciaVeterinária
Popular doDF. A ideia é que todos
tenhamacesso amedicamentos
para animais domésticos com

preços custeados pelo governo.De
acordo comodeputado, seria como
oatual programa federal Farmácia
Popular. Os estabelecimentos
farmacêuticos privados doDF
poderiam firmar convênio como

GDFpara comercializar
medicamentos de uso veterinário
compreços subsidiados pelo Poder
Público. Comoaproposta é de
iniciativa legislativa e cria despesa
para oExecutivo, o projeto fere a Lei
Orgânica doDF,mas será visto com

bons olhos nomundoPet.
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